

中学校だより



第13号
令和7年12月2日発行
校長 江頭 満江

令和7年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

クリーン隊夢を実施

12月1日（月）生徒会環境ボランティア委員会による「クリーン隊夢」を実施しました。各学年指定したエリアを時間いっぱいきれいにしました。3年生は2グループに分かれ、校門から若木方面、武内方面に向かって歩道のごみ・落ち葉拾いをしました。2年生は3つのグループに分かれ、駐輪場周辺、夢限坂、中庭の側溝の清掃を行いました。駐輪場付近は「つた」が伸びておりそれを取る作業も併せて行いました。紅葉がきれいですがその落ち葉を掃き寄せる作業は結構大変でした。側溝の清掃は、網板を外して溜まった泥もきれいに取り除いてくれました。1年生もグループに分かれ、1階の窓磨き、技術室周辺の溝掃除、校舎周辺の清掃を行いました。

短い時間でしたが、環境ボランティア委員会の計画・準備のお陰で学校周辺の登校道路まできれいにすることができました。全校の皆さんお疲れさまでした。



～～お知らせ～～

今年度、杵島建設業協会は、11月7日（金）を「杵島建設業協会ボランティアの日」と位置づけられています。その日は、23社の建設業が参加され、武雄北中学校の校舎周辺の除草・剪定作業が行われました。23人の方々が2班に分かれ、プール周辺や斜面、ブロックの所まできれいに除草してくださいました。大変遅くなりましたが、お知らせします。

百人一首大会がありました。

毎年恒例の生徒会文化委員会主催の「百人一首大会」が行われました。昼休みの時間を活用しての大会でしたが、多くの生徒が参加して大変盛り上がりました。



12月8日（月）生徒会長立会演説会・選挙

生徒会長選挙が迫ってきました。朝の登校時間から選挙活動が始まっています。立候補者は2年生から、■■■さん、■■■さん、■■■さんの3人です。■■■さんは「生徒一人一人が個性を尊重し合い 長所を伸ばせる学校にする」■■■さんは「通いたいと思える学校をつくりたい！」■■■さんは「生徒のコミュニケーション力を高め、将来役立つ人間性や自主性を高める学校づくり」と掲げ運動をしています。一人ひとりの生徒のことを考えながら、学校全体のことを考えているところが大変すばらしく、北中生徒会の良き伝統を受け継いでいる感じています。12月8日（月）に立会演説会と投票があります。

第3回育友会本部・正副部長会及び第3回評議員会を開催しました。

11月27日（木）18:00～18:45 第3回育友会本部・正副部長会を、19:00～20:30 第3回評議員会を開催しました。役員の方々には、お忙しい中お集まりいただき、活発な協議をしていただきました。ありがとうございました。

本部・及び各部からの業務報告と今後の事業計画についての話がありました。

学校から登下校道路の安全について話をしました。ほとんどの生徒が自転車で登下校をしております。ご家庭から学校までの間にはアップダウンの坂があったり、通行を妨げるよう草が生い茂っていたり、そもそも歩道が狭い箇所があったりするところが見られます。生徒たちが安全に登下校できるように関係各所に連絡をしたり、生徒自身が安全に対する意識を高めたりするよう機会あるごとに指導をしています。最近学校では、全校生徒に交通安全についてのアンケートを取り、そのアンケートをもとにした動画を作成しました。その動画を視聴し、自分や友達の登下校の安全について考える時間設定することで、意識を高める手立てをとりました。評議員会では、その動画を視聴していただきました。ご家庭でも登下校の交通安全について、お子様へお声掛けお願いします。また、登下校の道路で気になる箇所がありましたら、学校へ連絡をお願いします。

また、協議事項としては、会長から提案を2点されました。評議員の皆様から貴重ご意見を伺うことができました。1月15日（木）令和8年度に向けた役員選出会議があります。その際、会員の皆様にも提案事項についてお知らせをすることとなりました。1・2年生の保護者の皆様、お忙しいとは存じますが、1月15日（木）18:30～Cルームで全体会を行った後、各学年校区に別れての役員選出となりますのでご出席のほどよろしくお願いします。後日案内文書については、お子様を通じて配付します。

【お知らせ】

- ・月行事については、ホームページまたは「すぐーる」にてご確認ください。

ホームページをご覧ください！

【HPアドレス】

<https://www.education.saga.jp/hp/takeokita-j/>

【QRコード】

